



## MÉDIATION CULTURELLE

Les championnes utilisent la médiation culturelle à travers des ateliers d'arts-plastiques pour nourrir leur création en récoltant de la matière, ceci soutiendra leur processus de création. Ces temps accompagnent forcément un temps de résidence en vue de la fabrique du spectacle « Les entre-Sorts de chez Suchet ».

Cette démarche consiste, en animant des ateliers, à partager une passion et à creuser le propos de la création à travers le jeu graphique et en partageant, avec d'autres, un état de création plastique. Cette dernière permet d'exprimer ses émotions, ses états d'âme, ses ressentis. Ce dialogue artistique donne naissance à une matière dont les Championnes se nourrissent et que les participants s'accaparent.

**Les ateliers sont adressés aux adultes et/ou aux enfants, c'est mieux quand les uns et les autres se mélangent. Les ateliers sont complètement adaptés à un public handicapé ou en souffrance ou en difficulté.**

Elles sont fortes de l'expérience magnifique qu'elles ont eu grâce au programme Transat organisé par Les Ateliers Médicis où elles ont menées un projet avec les résidents de LARSEEA de Fenouillet (31).

**La proposition:** Démarche d'expérimentation et de transmission autour du jeu graphique.

Le programme peut comporter plusieurs séances rapprochées.

**Les ateliers :**

- ateliers de création d'images à partir d'ombres faites de découpages et de sculptures de papier.
- ateliers de gravure sur tétrapack
- atelier de peinture

Remarque: chacun des ateliers peut être sujet à de la prise de son.

Suite à ces temps d'ateliers, il sera éventuellement possible - mais ça n'est pas obligatoirement une finalité- d'organiser une présentation ou une mise en espace des travaux réalisés.

**La médiation peut se clôturer avec la programmation des Entre-sorts.**